

Visita delegación francesa a Cienfuegos en sus 205 años

- Última actualización: Martes, 23 Abril 2024 22:15

Publicado: Martes, 23 Abril 2024 22:15

Escrito por Gretta Espinosa Clemente e Ismary Barcia Leyva

Visto: 42



En las celebraciones esta semana por los 205 años de la fundación de la otrora colonia Fernandina de Jagua, hoy [ciudad de Cienfuegos](#), participa una amplia delegación conformada por integrantes de la **Asociación Cuba Cooperación Francia** y la **Agencia Francesa de Desarrollo**.

Como parte del programa de la visita, llegaron hasta la sede del Centro de Gestión e Innovación para el Desarrollo Local, y allí constataron el desarrollo de proyectos estrechamente vinculados a la comunidad, especialmente al distrito creativo La Gloria, de la cabecera provincial.

Conocieron así detalles de los proyectos de desarrollo local Trazos Libres, Abracadabra, Señal Creativa, el gastronómico "Pram Pram" y la Compañía Cumplesueños. También apreciaron la muestra fotográfica Mariposas, iniciativa integrada por féminas sobrevivientes al cáncer de mama.

Visita delegación francesa a Cienfuegos en sus 205 años

- Última actualización: Martes, 23 Abril 2024 22:15

Publicado: Martes, 23 Abril 2024 22:15

Escrito por Gretta Espinosa Clemente e Ismary Barcia Leyva

Visto: 42



Manuel Pascual, vicepresidente de Cuba Cooperación Francia, destacó el impulso durante ya casi dos décadas por parte de esa asociación a iniciativas de desarrollo económico y social en el país y especialmente en Cienfuegos. (Tomado de Radio Ciudad del Mar)